

Definitivamente, la Junta de Beneficencia construirá la Nueva Maternidad más grande de América Latina, tal como lo anunció su Director, Dr. Werner Moeller, el mes pasado, cuando anuncio que se ha logrado la participación de un donante extranjero, lo que viabiliza, efectivamente, la construcción del nuevo centro materno infantil junto al actual Hospital de Niños Roberto Gilbert, ubicado en la Cdla. La Atarazana.

El costo de la obra es superior a los 30 millones de dólares y se la construirá gracias a la importante donación que realizará un ente extranjero, más un crédito que se gestiona ante el IESS y un importante aporte del Gobierno Nacional del Presidente Rafael Correa.

De acuerdo a lo indicado por los directivos de la JBG, en la Conferencia de Prensa que se ha convocado para este Martes, 23 de Noviembre del 2010, se señalará el cronograma estructurado para la construcción. Se contempla un concurso de precios, el anuncio de la adjudicación para la construcción de la obra y su inicio de manera inmediata.

La nueva Maternidad llevará el nombre del donante.